
Pour assurer une utilisation correcte de cet appareil et votre sécurité, veuillez 
lire attentivement les instructions suivantes avant d’utiliser cet appareil.
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1- Introduction

Veuillez prendre quelques instants pour lire attentivement ce manuel. Un entretien et une utilisation 
corrects de cet appareil vous permettront d'obtenir les meilleures performances possibles.

Éliminez les insectes volants sans utiliser de produits chimiques, pulvérisations ou liquides. Cet appareil 
utilise un éclairage UV-A pour attirer les insectes volants sensibles à la lumière tels que les mouches, 
papillons de nuit, moustiques et moucherons. Une fois attirés dans l'appareil, ils se posent sur la planche 
adhésive et sont capturés de manière permanente. Il élimine les insectes silencieusement et hors de vue. 
Idéal pour les maisons, bureaux, restaurants, confiseries, boulangeries, cantines, salles à manger, 
hôpitaux, hôtels, unités de transformation alimentaire et tous lieux nécessitant une protection contre les 
insectes volants.

2- Instructions de sécurité importantes

1. L'appareil peut être utilisé par des enfants âgés de 8 ans et plus ainsi que par des personnes ayant 
des capacités physiques, sensorielles ou mentales réduites, ou un manque d'expérience et de 
connaissances, si elles ont reçu une supervision ou des instructions concernant l'utilisation de 
l'appareil de manière sécurisée et en comprennent les dangers. Les enfants ne doivent pas jouer avec 
l'appareil. Le nettoyage et l'entretien de l'appareil ne doivent pas être effectués par des enfants sans 
supervision.

2. Utilisation domestique et en intérieur uniquement.
3. Vérifiez la tension locale avant utilisation.
4. L'appareil doit être tenu hors de la portée des enfants.
5. L'appareil ne doit pas être utilisé dans des endroits où des vapeurs inflammables ou des poussières 

explosives sont susceptibles de se trouver.
6. Ne pas utiliser dans des granges, étables ou lieux similaires.
7. Débranchez l'appareil avant de le nettoyer. Nettoyez l'enceinte en plastique/grille avec un chiffon sec 

et videz le bac de collecte chaque semaine ou si plus régulièrement nécessaire.
8. Si le cordon d'alimentation est endommagé, il doit être remplacé par un revendeur agréé ou un 

technicien qualifié afin d'éviter tout danger.
9. En cas de problème de fonctionnement, cessez immédiatement d'utiliser l'appareil.
10. Ne tentez jamais de réparer l'appareil. Il n'y a aucune pièce réparable par l'utilisateur à l'intérieur de 

l'appareil. Consultez un revendeur agréé pour le service et/ou les pièces de rechange.
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3- Instructions d’utilisation

1. Montage mural : utilisez les chevilles et vis de fixation murale fournies.
2. Branchez la prise dans la prise de courant.
3. Une fois l’appareil branché, la lumière va s’allumer.
4. Si vous n'utilisez pas l'appareil pendant une longue période, débranchez-le de la prise électrique.

4- Positionnement et conseils d’utilisation

1. L'activité des insectes est plus élevée la nuit. Pour de meilleurs résultats, placez l'unité à l'écart 
d'autres sources lumineuses concurrentes afin de maximiser le taux de capture.

2. Placez l’appareil à au moins 1 mètre des endroits où les aliments seront préparés ou présentés.
3. Placez l’appareil loin des liquides ou gaz inflammables. DANGER D'EXPLOSION.
4. L’appareil doit être positionné entre les points d'entrée potentiels afin d'intercepter les insectes 

volants avant qu'ils n'atteignent les zones sensibles.
5. L’appareil ne doit être ni trop haut ni trop bas dans la zone à protéger, la hauteur optimale étant 

d'environ 2 m.
6. Placez l’appareil hors de portée des objets inflammables tels que rideaux, voilages, etc.

5- Nettoyage et entretien

Attention : Toujours éteindre l'appareil et le débrancher de l'alimentation électrique avant de le nettoyer.

1. Il est recommandé de remplacer la planche adhésive tous les mois ou immédiatement lorsqu'elle est 
pleine d'insectes.

2. Attention : Ne plongez jamais l'appareil dans l'eau ou tout autre liquide !
3. Nettoyez l'extérieur de l'appareil avec un chiffon humide (eau avec un détergent doux).
4. Ne jamais utiliser de produits de nettoyage agressifs ou abrasifs. Ne pas utiliser d'objets tranchants 

ou pointus. Ne pas utiliser de l'essence ou des solvants ! Nettoyez avec un chiffon humide et du 
détergent si nécessaire. N'utilisez pas de matériaux abrasifs.

5. Assurez-vous que l'appareil est complètement sec avant de le reconnecter à l'alimentation.

6- Fin de vie du produit 

Ne jetez pas ce produit comme un déchet non trié. Pour la collecte de ces déchets un traitement spécial 
est nécessaire. Ce produit ne doit pas être éliminé avec les déchets domestiques. Ce produit doit être 
éliminé dans un lieu autorisé pour le recyclage des appareils électriques et électroniques. En collectant 
et en recyclant les déchets, vous contribuez à préserver les ressources naturelles et à vous assurer que le 
produit est éliminé de manière respectueuse de l'environnement et de la santé.
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1- Introduction

Please take a few moments to carefully read through this manual. Correct maintenance and operation of 
this machine will provide the best possible performance.

Remove flying insects without the use of chemicals, sprays or liquids. It uses UV-A lighting to attract light 
sensitive flying insects such as flies, moths, mosquitoes and gnats. Once attracted into the device, they 
will come to rest on the glue board and become permanently captured. It eliminates insects silently and 
out of sight. Ideal for houses, offices, restaurants, sweet shops, bakeries, canteens, dining halls, 
hospitals, hotels, food processing units and anywhere that needs to be kept clear of flying insects.

2- Important safety instructions

1. The appliance can be used by children aged from 8 years and above and persons with reduced 
physical, sensory, or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given 
supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards 
involved. Children shall not play with the appliance. Cleaning and user maintenance shall not be 
made by children without supervision.

2. Household use and indoor use only.
3. Check the local voltage before operating.
4. The appliance is to be kept out of reach of children.
5. The appliance is not to be used in locations where flammable vapor or explosive dust is likely to exist
6. Do not use in barns, stables or similar places.
7. Unplug the appliance before cleaning. Clean the plastic enclosure/ grille with dry clothes empty the 

collection tray every week or when need.
8. If the power cord is damaged, it must be replaced by authorized dealer or a recommended qualified 

technician in order to avoid a hazard.
9. In the event of an operating problem, stop using the device immediately.
10. Never try to repair the device. There are no user-serviceable parts inside the device. Refer to an 

authorized dealer for service and/or spare parts.

3- How to use

1. Wall mounting, use the supplied wall mounting plugs and screws.
2. Put the plug into the socket.
3. The light will come on.
4. If you do not use the appliance for an extended period, remove the plug from the electrical socket.
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4- Positioning and guidance for use

1. Insect activity will be higher at night. For best results, place unit away from other competing light 
sources to ensure the catch rate.

2. Away from places at least 1m where food will be prepared or presented.
3. Away from flammable liquids or gases. DANGER OF EXPLOSION.
4. The unit should be positioned in between potential entry points, so as to intercept flying insects 

before they reach sensitive areas.
5. The unit should not be sited ether too high or too low in the area to be protected, with an optimum 

height of around 2m.
6. Out of reach from flammable objects like curtains, lace curtains etc.

5- Cleaning and maintenance

WARNING: Always switch off the power and disconnect the appliance from the power supply before 
cleaning.

1. It is recommended to replace the glue board monthly or replace it immediately when it’s full of 
insects.

2. Beware: Never immerse the appliance in water or any other liquid!
3. Clean the outside of the appliance with a damp cloth (water with mild detergent).
4. Never use aggressive cleaning agents or abrasives. Do not use any sharp or pointed objects. Do not 

use petrol or solvents! Clean with a damp cloth and detergent if necessary. Do not use abrasive 
materials.

5. Ensure the unit is completely dry before reconnecting it to the power supply.

6- Disposal 

DISPOSAL: Do not dispose this product as unsorted municipal waste. Collection of such waste separately 
for special treatment is necessary. This product must not be disposed together with the domestic waste. 
This product has to be disposed at an authorized place for recycling of electrical and electronic 
appliances. By collecting and recycling waste, you help save natural resources, and make sure the 
product is disposed in an environmental-friendly and healthy way.
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1- Couvercle arrière
2- Support fixation LED
3- LED UV-A
4- Socle lampe
5- Prise femelle
6- Couvercle avant
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